



Quoi de neuf au collège Charlemagne ?

Semaine
du
26 janvier 2009
au
30 janvier 2009

« C'est en lisant qu'on devient liseur » Raymond Queneau
21 janvier 2009

Au CDI Collège



Zoom sur les livres de fantasy



Qu'est-ce que la fantasy ? Une catégorie du merveilleux, un genre qui admet l'existence d'une force et de créatures magiques... Les intrigues se déroulent dans notre monde rationnel où surgissent des événements surnaturels comme dans « HARRY POTTER ». On parle alors de *low fantasy*. Dans le monde de la *high fantasy*, les intrigues se passent dans un monde différent du nôtre « un monde secondaire » qui possède ses propres lois : c'est le monde du « SEIGNEUR DES ANNEAUX ». N'oublions pas *l'heroic fantasy*, *la fantasy mythologique* et *la fantasy animalière*...

Si c'est un genre que vous aimez ou que vous voulez découvrir, alors précipitez-vous au CDI pour vous évader dans les mondes d'Éwilan, rencontrez Bobby Pendragon, lisez les 6 tomes de Tara Duncan.

Intéressez-vous au Pacte des Marches Ombres, découvrez Le Sort d'Éternité et L'AUTRE... Entrez dans Magyk, un univers gouverné par des sortilèges et des mages puissants....

Découvrez aussi les livres de Scott Westerfeld : uglies, pretties, specials et extras où l'on découvre que dans le monde de l'extrême beauté il ne faut pas se fier aux apparences !!!

Bien d'autres nouveautés vous attendent !!! Tous ces livres sont à emporter ou à dévorer sur place !!!

La documentaliste, Mme MATHIS



DEBARQUEMENT DE COLLEGIENS AU 40^e REGIMENT DE TRANSMISSIONS

Les 16 élèves de l'option « Découverte Professionnelle 3h » de la classe de 3^e à 1 avec leurs professeurs Mme Reiffers, M. Rey et M. Grujic ont été invités par le 40^e Régiment de Transmissions de Thionville ce lundi 19 janvier. Ils ont pu ainsi découvrir les multiples métiers proposés par l'Armée de Terre, notamment ceux liés aux télécommunications, du « sans diplôme » au « Bac + 4 ».

Le 40^e RT avait déployé à cette occasion plusieurs stations d'émissions et de captage d'informations utilisées lors des interventions militaires : du matériel haut de gamme qui a véritablement époustoufflé les élèves, de quoi peut-être donner quelques pistes pour leur orientation future. Après les métiers de l'Industrie Laser, les métiers liés au tourisme, cette visite aura permis de faire prendre conscience que l'Armée ne recrute pas seulement des soldats mais aussi et surtout des spécialistes dans les technologies de pointe.